



**PENINGKATAN KETERAMPILAN MENCERITAKAN TOKOH IDOLA
DENGAN MODEL *JIGSAW* DAN MEDIA VIDEO BIOGRAFI TOKOH
BERMUATAN PENDIDIKAN KARAKTER
PADA KELAS VII B MTS TAMRINUSSIBYAN SUMBERSARI**

Skripsi

**Disusun untuk memperoleh Gelar Sarjana Pendidikan
Pada Universitas Islam Sultan Agung**

Oleh

Afif Aizzatul Khusnul Khotimah

34101300135

**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN BAHASA DAN SAstra INDONESIA
FAKULTAS KEGURUAN DAN ILMU PENDIDIKAN
UNIVERSITAS ISLAM SUSLTAN AGUNG
SEMARANG**

2017

LEMBAR PENGESAHAN

Skrripsi dengan judul *Peningkatan Keterampilan Menceritakan Tokoh Idola dengan Model Jigsaw dan Media Video Biografi Tokoh Bermuatan Pendidikan Karakter pada Siswa Kelas VII B MTs. Tamrimussibyan Sumberdari*

yang disusun oleh
nama : Afif Aizzatul Khusnul Khotimah
NIM : 34101300135
program studi : Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia

telah di pertahankan dalam sidang panitia ujian skripsi pada tanggal 2 Oktober 2017 dan dinyatakan diterima sebagai kelengkapan persyaratan untuk mendapatkan gelar Sarjana Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia.

Panitia Ujian

Ketua Penguji : Evi Chamalah, S.Pd., M.Pd.
NIK 211312004

Penguji I : Turahmat, S.Pd., M.Pd.
NIK 211312011

Penguji II : Melan Arsanti, S.Pd., M.Pd.
NIK 211315020

Penguji III : Evi Chamalah, S.Pd., M.Pd.
NIK 211312004

Semarang 4 Oktober 2017
Universitas Islam Sultan Agung
Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan

Dekan

Prof. H. Inam Kusmarono, S.Pd., M.Pd.
NIK 211311006

PERNYATAAN KEASLIAN TULISAN

Nama : Afif Aizzatul Khusnul Khotimah
Nim : 34101300135
program studi : Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia

Menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi dengan judul:

PENINGKATAN KETERAMPILAN MENCERITAKAN TOKOH IDOLA
DENGAN MODEL JIGSAW DAN MEDIA VIDEO BIOGRAFI TOKOH
BERMUATAN PENDIDIKAN KARAKTER PADA SISWA KELAS VII B
MTS. TAMRINUSSIBYAN SUMBERSARI

Adalah benar hasil karya saya dan penuh kesadaran bahwa saya tidak melakukan tindakan plagiasi atau mengambil alih seluruh atau sebagian besar karya tulis orang lain tanpa menyebutkan sumbernya. Jika saya terbukti melakukan plagiasi, saya bersedia menerima sanksi sesuai dengan aturan yang berlaku.

Semarang, 2 Oktober 2017

Yang membuat pernyataan



Afif Aizzatul Khusnul Khotimah

NIM: 34101300135

PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI KARYA ILMIAH

Saya yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama	: Afif Aizzatul Khusnul Khotimah
NIM	: 34101300135
Program Studi	: Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia
Fakultas	: Keguruan Dan Ilmu Pendidikan
Alamat Asal	: Desa Sumbersari, Kecamatan Kayen, Kabupaten Pati
No. HP / Email	: 082225047109/affaizatul@std.unissula.ac.id

Dengan ini menyerahkan karya ilmiah berupa ~~Tugas Akhir~~/Skripsi/Tesis/Disertasi* dengan judul :

PENINGKATAN KETERAMPILAN MENCERITAKAN TOKOH IDOLA DENGAN MODEL
JIGSAW DAN MEDIA VIDEO BIOGRAFI TOKOH BERMUATAN PENDIDIKAN
KARAKTER PADA SISWA KELAS VII B MTS. TAMRINUSSIBYAN SUMBERSARI

dan menyetujuinya menjadi hak milik Universitas Islam Sultan Agung serta memberikan Hak Bebas Royalti Non-eksklusif untuk disimpan, dialihmediakan, dikelola dalam pangkalan data, dan dipublikasikannya di internet atau media lain untuk kepentingan akademis selama tetap mencantumkan nama penulis sebagai pemilik Hak Cipta.

Pernyataan ini saya buat dengan sungguh-sungguh. Apabila dikemudian hari terbukti ada pelanggaran Hak Cipta/Plagiarisme dalam karya ilmiah ini, maka segala bentuk tuntutan hukum yang timbul akan saya tanggung secara pribadi tanpa melibatkan pihak Universitas Islam Sultan Agung.

Semarang, ~~5 Oktober~~ 2017

Yang menyatakan,



Afif Aizzatul Khusnul Khotimah
NIM. 34101300135

*Coret yang tidak perlu

MOTTO DAN PERSEMBAHAN

“Sesungguhnya sesudah kesulitan itu ada kemudahan, maka apabila kamu telah selesai (dari suatu urusan) maka kerjakanlah dengan sungguh-sungguh (urusan) yang lain, dan hanya kepada Allah hendaknya kamu berharap”. Berangkat dengan penuh keyakinan, berjalan dengan penuh keikhlasan, bersabar dalam menghadapi cobaan.

(QS. Al-Insyirah:6)

Bagiku keberhasilan bukan dinilai melalui hasilnya, tetapi lihatlah proses dan kerja kerasnya. Tanpa adanya proses dan kerja keras maka keberhasilan tidak mempunyai nilai yang berarti dan jika kamu takut melangkah, lihatlah bagaimana seorang bayi yang mencoba berjalan. Niscaya akan kau temukan, bahwa manusia pasti akan jatuh. Hanya manusia terbaiklah yang mampu bangkit dari kejatuhannya.

Skripsi ini penulis persembahkan kepada:

1. Tuhan Yang Maha Esa, karena atas izin dan karuniaNya lah skripsi ini dibuat dan selesai pada waktunya.
2. Bapak, ibu, kakak, dan adik yang telah memberikan moril maupun materil serta doa yang tiada henti.
3. Calon Imamku (Moh As'ad) yang insyaallah akan menuntunku ke jalan syurga-Mu kelak.
4. Teman-teman PBSI angkatan 2013 tersayang. Terimakasih untuk canda tawa, tangis, dan perjuangan yang kita lewati bersama dan terimakasih untuk kenangan manis yang tak mungkin terlupakan.

PRAKATA

Assalamu'allaikum Wr. Wb.

Puji syukur kehadiran Allah SWT atas segala berkah dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul *Peningkatan Keterampilan Menceritakan Tokoh Idola dengan Model Jigsaw dan Media Video Biografi Tokoh Bermuatan Pendidikan Karakter pada Siswa Kelas VII B MTs. Tamrinussibyan Summersari* untuk memenuhi syarat menempuh Program Pendidikan Saejana Bahasa dan Sastra Indonesia di Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Sultan Agung. Sholawat dan salam tetap tercurahkan kepada Nabi Besar Muhammad SAW, beserta keluarga, sahabat, dan para umatnya.

Dengan terselesaikannya skripsi ini, penulis menyadari bahwa penulis banyak mendapatkan bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terimakasih yang sangat tulus kepada :

1. H. Anis Malik Toha, Lc., MA., Ph.D., selaku Rektor Universitas Islam Sultan Agung Semarang.
2. Imam Kusmaryono S.Pd., M.Pd., Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Sultan Agung Semarang.
3. Evi Chamalah, S. Pd., M. Pd., Ketua Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia Universitas Islam Sultan Agung Semarang.
4. Evi Chamalah, S. Pd., M. Pd dosen pembimbing I dan Meilan Arsanti, S. Pd., M. Pd dosen pembimbing II yang telah membimbing dengan penuh kesabaran dalam menyelesaikan skripsi ini.
5. Bapak dan Ibu Dosen Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia yang telah memberikan bekal ilmu pengetahuan kepada penulis dalam menempuh pendidikan di Universitas Islam Sultan Agung Semarang.
6. Bapak Ismahun S. Pd., M. Pd selaku kepala sekolah MTs. Tamrinussibyan Summersari yang sudah memberikan izin untuk melakukan penelitian.

7. Bapak Suparo S. Pd., selaku guru Bahasa Indonesia di MTs. Tamrinussibyan Sumbersari yang sudah memberikan waktu mengajarnya untuk digunakan penelitian.
8. Bapak Shodik dan Ibu Siti Fatimah selaku orang tua tercinta yang selalu mendoakan, memberikan kasih sayang, dan dukungan moril maupun materil dalam keberhasilan penulis dalam menyelesaikan studi di Universitas Sultan Agung.
9. Sahabat-sahabatku Yuni Dewi Sinta, Siti Ma'rifah, dan Novi Ratnasari yang selalu sabar membantuku dalam menyelesaikan skripsi.
10. Teman-teman PBSI 2013 Universitas Islam Sultan Agung yang telah banyak memberi dorongan dan bantuan dalam penulisan skripsi.
11. Semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu. Yang telah banyak memberikan bantuan dalam penyusunan skripsi.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna, dengan demikian saran dan kritik yang bersifat membangun dari berbagai pihak sangat penulis harapkan. Akhir kata penulis berharap semoga skripsi ini dapat menjadi bahan informasi yang bermanfaat bagi pembangunan ilmu pengetahuan di bidang Bahasa dan Sastra Indonesia.

Wassalamu'allaikum Wr. Wb

Semarang, Oktober2017

Penulis